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      Annotation

    
        
          Предмет исследования - ключевые показатели эффективности устойчивого строительства зданий различных строительных систем. Целью исследования является комплексная оценка зданий с повышенными потребительскими свойствами различных строительных систем с применением технологий информационного моделирования. 1. В работе изучены преимущества применения информационных технологий в строительной отрасли – повышение автоматизации и механизации процессов, улучшение координации между специалистами различных разделов, сокращение сроков и стоимости строительства. 2. Проведен анализ существующих систем сертификации устойчивого строительства зданий и сформирована система ключевых показателей эффективности для оценки зданий с повышенными потребительскими свойствами различных строительных систем. 3. В результате проведенной комплексной оценки зданий установлено, что здание из сборного железобетона по сравнению со зданием из монолитного железобетона возводится с привлечением меньшего числа трудовых и материальных ресурсов, меньше воздействует на окружающую среду в результате производства материалов, эксплуатации и образования отходов, требует меньшего количества энергии для обеспечения комфортного пребывания внутри, но обладает большей стоимостью и повышенными показателями загрязнения атмосферного воздуха.
        

        
          The research subjects of the study are the key performance indicators of the sustainable construction of buildings of various building systems. The aim of the study is a comprehensive assessment of buildings with high consumer properties of various industrial systems using information modeling technologies. 1. The paper studies the advantages of using information technology in the construction industry - increasing the automation and mechanization of processes, improving coordination between specialists in various sections, reducing the time and cost of construction. 2. An analysis of the existing certification systems for sustainable construction of buildings was carried out and a system of key performance indicators was formed to evaluate buildings with high consumer properties of various building systems. 3. As a result of the comprehensive assessment of buildings, it was found that a building made of prefabricated reinforced concrete, compared to a building made of monolithic reinforced concrete, is erected with the involvement of a smaller number of labor and material resources, has less impact on the environment as a result of the production of materials, operation and waste generation, requires less energy to ensure a comfortable stay inside, but has a higher cost and increased levels of air pollution.
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